
1 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜実施の目的＞ 

近隣市の大型商業施設の出店により、消費者の買い物動向について調査し、課題を抽出すること

で、今後の商業振興に寄与することを目的とする。また、今春開業予定の農業拠点施設が受ける

影響について調査する。 

この目的で、平成 28 年度に２回、消費動向、農業拠点施設周辺環境変化について、市民 2000 人

に対し、郵送によるアンケート調査を実施したところだが、e モニターの登録者の方にもご協力を

いただきたい。 

 

 

 

＜あびこ e モニターアンケート登録者の内訳＞           平成２９年３月１日現在 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

男性 83 

女性 153 

性別   （名）    

(35.2%) 

(64.8%) 
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（名） 

0.4% 

4.7% 

38.6% 
27.1% 

7.6% 

11% 

8.9% 

1.7% 

アンケート送信日 平成２９年３月１日（水曜） 

    実施期間 平成２９年３月１日（水曜）から平成２９年３月１４日（火曜） 

    登録者数 ２３６名 

    回答者数 １４８名 

    回答率 ６２．７％ 

我孫子市 
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＜アンケート回答者の内訳＞                 平成２９年３月１４日現在 

   

 

＜アンケート回答者の職業・地域の内訳＞ 

職業 ※モニター登録時による内訳 

 

居住地域 ※モニター登録時による内訳 

 

 

男性 51 

女性 97 

性別    (名）   

(34.5%) 
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―あなたの買物についてお聞きしますー 

 

問１ 日用品（生鮮食料品） 

 問１－１ 買い物先について（主に利用される地区を１つお選びください） 
(名) 

 

 

＜その他＞ 

ちばコープ ※同様回答あり 

柏市生協 ※同様回答あり 

利根町 

柏市大山台 

松戸市（通院(週 3)のついでに買います） 

根戸周辺のお店 

柏市布施 

ロピア柏店、流山店 

インターネット通販 

大山台 

柏地区 
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20 

13 

4 

2 

1 
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6 

19 

7 
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布佐地区 
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千葉ニュータウン 

千葉ニュータウン以外

の印西市 

取手市 

その他 

２０代 ３０代 ４０代 ５０代 ６０代 ７０代 ８０代 

 

 

 

 

45.9% 

18.9% 

0.7% 

4.7% 

8.8% 

4.1% 

2.0% 

4.7% 

0.7% 

0.7% 

8.8% 
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＜コメント＞ 

 

約８割の方が市内で買い物をしている結果になりました。しかし、新木・布佐地区で 

の買い物が少ない傾向になっています。柏と印西に買い物に行っている人はそれぞれ 

約５％となっており、市外への買い物顧客の流出は、そこまで多くはないという結果 

になりました。 

 
 

 

問１－２ 買い物先の業態について（主に利用される買い物先を１つお選びください） 
（名） 

 

 
＜コメント＞ 
 
 

大多数の人がスーパーマーケットで買い物をし、専門店・小売店での買い物は少ない 

という結果が出ました。また、生鮮食料品を買うために、ショッピングモールへ買い 

物に行く人は少ないということが分りました。 
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２０代 ３０代 ４０代 ５０代 ６０代 ７０代 ８０代 

 

75.7% 

8.3% 

2.8% 

7.6% 

0.7% 

4.9% 
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問１－３ 買い物先の選択理由について（３つ以内でお答えください） 
（名） 

 

 

＜その他＞ 

近いから ※同様回答あり 

そこしかないから 

無農薬、無添加食品を扱っているため 

安心安全だから 
 

＜コメント＞ 

 

 ほぼ半数の方が、価格の安さと品揃えの良さを挙げています。他にも、品質の良さや 

駐車場の有無、1か所で買い物や用事を済ませられることが重点項目に挙げられていま 

す。 

このことから、小売店ではなく、スーパーマーケットに買い物に行く理由がわかりまし 

た。 
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好きなブランド品があるから 
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利用しやすい営業時間だから 

買い物にかける時間がないから 

通勤・通学の途中に寄れるから 

配送サービスが充実しているから 

１か所で買い物や用事を済ませられるか

ら 

その他 

２０代 ３０代 ４０代 ５０代 ６０代 ７０代 ８０代 

38.5% 

4.7% 

11.5% 

45.9% 

48.6% 
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13.5% 

11.5% 

6.1% 

24.3% 
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問２ 日用品 家庭用品（医療品、化粧品、台所用品等） 

 問２－１ 医療品、化粧品、台所用品等の買い物先について（主に利用される地区を１つお選びく

ださい） 
(名) 

 

 

＜その他＞ 

パルシステム ※同様回答あり 

根戸周辺のお店 

柏市根戸 

守谷のジョイフル本田 

守谷地区 

ネット・通信販売（Amazonなど） ※同様回答あり 

 

＜コメント＞ 
 

 ８割弱の人が市内で購入をしている結果になりました。湖北・新木・布佐地区での買い 

物は少なく、千葉ニュータウンでの買い物がやや多い傾向が見受けられます。 
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２０代 ３０代 ４０代 ５０代 ６０代 ７０代 ８０代 

 

 

 

 

 

 

49.3% 

6.8% 

10.1% 

17.6% 

0.7% 

2.7% 

2.7% 

4.1% 

0.7% 

5.3% 
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問２－２ 医療品、化粧品、台所用品等の買い物先の業態について（主に利用される買い物先を１つ

お選びください） 

（名） 

 

 

＜コメント＞ 
 

 小売店・専門店での買い物が半数を占めています。また、大型量販店の数値が、日用 

品より高い傾向が出ています。 

ショッピングモールでの買い物は１割未満であり、スーパーでの購入が２割程度と 

なっています。 
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48.6% 

22.3% 
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問２－３ 医療品、化粧品、台所用品等の買い物先の選択理由について（３つ以内でお答えください） 

（名） 

 

 
＜その他＞ 

家から近いから ※同様回答多数あり 

ポイントが貯まる・ポイントカードがあるから ※同様回答あり 

食料品買いに行く途中にあるから。 

いつも利用しているので、選ぶのが簡単、慣れている。 

クーポン券があるから  

 

＜コメント＞ 

 

 品質の良さより、価格の安さと品揃えの良さが大事という傾向がみられます。また、 

駐車場があるという選択肢も３割の方が選択しています。 

1 か所で買い物や用事を済ませられるという回答が約２割あり、これは、スーパーや 

ショッピングモールで買い物をする人の年齢層と近い傾向が出ている。 
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2.7% 

2.7% 

10.1% 
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8.1% 

30.4% 

7.4% 

6.1% 

4.1% 
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問３ 衣料品（婦人、紳士、子供服等） 

 問３－１ 婦人服、紳士服、子供服等の買い物先について（主に利用される地区を１つお選びくださ

い） 

(名) 

  

 

 
＜その他＞ 

インターネットショッピング ※同様回答多数あり 

通信販売 ※同様回答多数あり 

アウトレット 

イオンモール 

北千住 

都内 

婦人、紳士、子ども全て異なる。市内外、県外 

柏市 

県外 

つくば市 
 

 ＜コメント＞ 

 

 天王台・湖北・新木・布佐での買い物がほとんどなく、市内での買い物は３割未満に 

なっており、市外に買い物に行っている傾向が強く出ています。また、40 代の回答者 

はその他の回答が一番多く、その他の回答の中では、通販や県外での買い物が多く挙 

げられました。また、６０代以上では、市内での購買が高い傾向がみられます。 
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２０代 ３０代 ４０代 ５０代 ６０代 ７０代 ８０代 

16.2% 

21.6% 

15.5% 

27.0% 

0.7% 

1.4% 

16.9% 

0.7% 
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 問３－２ 婦人服、紳士服、子供服等の買い物先の業態について（主に利用される買い物先を１つお

選びください） 

（名） 

 

 

＜コメント＞ 

 

 ほぼ半数の方が、ショッピングモールで購入をしているという結果になりました。 
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２０代 ３０代 ４０代 ５０代 ６０代 ７０代 ８０代 

12.9% 

11.5% 

10.1% 

46.6% 

8.1% 

10.8% 
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問３－３ 婦人服、紳士服、子供服等の買い物先の選択理由について（３つ以内でお答えください） 

（名） 

 

＜その他＞ 

レジャー要素のあるモール施設だから 

服を選んでいる間、夫に子供を預けられるから。 

天王台地区には販売店が無いから。 

近いから 

 

＜コメント＞ 

 

 品揃えを気にする人が６割以上いることから、規模の大きい店舗に行きたがる人が多く、

また、商品の見比べが出来ることや、価格が安いことなどの理由でショッピングモール等

の大型商業施設を選んでいるように感じられます。 
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駐車場が整備されているから 

利用しやすい営業時間だから 

買い物にかける時間がないか

ら 

通勤・通学の途中に寄れるか

ら 

配送サービスが充実している

から 

１か所で買い物や用事が済ま

せられるから 

その他 

２０代 ３０代 ４０代 ５０代 ６０代 ７０代 ８０代 

34.5% 

62.2% 

2.7% 

30.4% 

7.4% 

6.8% 

3.4% 

25.7% 

17.6% 

35.1% 

1.4% 

4.7% 

2.8% 
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問４ 家電・家具・インテリア商品 

 問４－１ 家電・家具・インテリア商品の買い物先について（主に利用される地区を１つお選びくだ

さい） 

（名） 

 

 
＜その他＞ 

インターネットショッピング ※同様回答多数あり 

通信販売 ※同様回答多数あり 

柏松ヶ崎地区 

柏市 国道 16号線沿い 

柏市十余二付近 

ニトリ（柏、沼南、守谷） 

ＩＫＥＡ三郷店 

上尾市 

新三郷 

柏大型店舗集約地 

大山台 

都内 
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取手市内 

その他 

２０代 ３０代 ４０代 ５０代 ６０代 ７０代 ８０代 

 

16.2% 

1.4% 

24.3% 

2.8% 

6.1% 

21.6% 

1.4% 

1.4% 

25% 
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＜コメント＞ 

 

我孫子地区以外での買い物はほとんどなく、市内での購入は 2割未満です。市外に流れ 

ている傾向が強く、柏駅周辺や千葉ニュータウンに行っているという結果がみられます。

また、その他の回答も多く、通信販売や県外での購入が多いように感じられます。 

 

 

問４－２ 家電・家具・インテリア商品の買い物先の業態について（主に利用される買い物先を１つ

お選びください） 

（名） 

 

 

＜コメント＞ 

 

 半数以上の方が、大型量販店で買い物をしている傾向が出ています。 

市内に大型量販店が我孫子地区にしかないので、その他の地区での購入が少なくなって 

いるということが読み取れます。 

また、５０代以上の方が大型量販店に行っている傾向が強く出ています。 
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２０代 ３０代 ４０代 ５０代 ６０代 ７０代 ８０代 

22.9% 

1.4% 

0.7% 

5.4% 

56.8% 

12.8% 
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問４－３ 家電・家具・インテリア商品の買い物先の選択理由について（３つ以内でお答えください） 

(名) 

 

 
＜その他＞ 

IKEAの場合は、IKEAに行くことが楽しいので時々行きます。 

競合店がいっぱいあるから安くなる 

買うものにより安いところや気に入るものを探して見あった場所で購入しています。 

重いから 

アフターサービスが良いので 

比べられる店舗が何店舗かあるから 

主人が昔から利用してるから 

自宅に近いから 

アフターサービスの充実さ 
 

＜コメント＞ 
 

 価格の安さと、品揃えの良さを理由に買い物を実施している方が多い結果となりまし 

た。他の質問項目と違うところは、配送サービスの充実を挙げる方が多い結果が出て 

います。 
 

5 

3 

6 

2 

1 

32 

6 

31 

3 

1 

10 

4 

3 

2 

3 

7 

5 

22 

7 

23 

2 

2 

3 

8 

2 

2 

1 

8 

1 

6 

9 

4 

10 

1 

1 

3 

1 

3 

2 

10 

2 

10 

2 

1 

7 

1 

2 

2 

11 

7 

12 

1 

1 

4 

1 

1 

1 

1 

1 

0 10 20 30 40 50 60 70 80 90 100

価格が安いから 

品質が良いから 

品揃えが良いから 

好きなブランド品があるから 

接客が良いから 

顔なじみの店だから 

駐車場が整備されているから 

利用しやすい営業時間だから 

買い物にかける時間がないから 

通勤・通学の途中に寄れるから 
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ら 

１か所で買い物や用事を済ませ

られるから 

その他 

２０代 ３０代 ４０代 ５０代 ６０代 ７０代 ８０代 

 

 

19.6% 

6.1% 

23% 

12.8% 

60.8% 

62.8% 

2.7% 

3.4% 

4.7% 

3.4% 

2.7% 

8.8% 

7.4% 
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問５ その他（クリーニング） 

問５－１ クリーニングの店舗先について（主に利用される地区を１つお選びください） 

(名) 

 

 
＜その他＞ 

利用していない・自宅のみ ※同様回答多数あり 

根戸周辺のお店 

柏地区 

松戸市内 

つくば市 

 
＜コメント＞ 

 

 市内での利用が約９割と出ています。残り 1 割のなかで、利用していないという回答 

もあったことから、ほぼすべての人が市内のクリーニング店を利用しているというこ 

とになります。 
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２０代 ３０代 ４０代 ５０代 ６０代 ７０代 ８０代 

 

 

12.1% 

1.4% 

49.3% 

22.3% 

2.7% 

3.4% 

0.7% 

8.1% 
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問５－２ クリーニングの店舗先の業態について（主に利用される店舗先を１つお選びください） 

 (名) 

 
 
＜コメント＞ 
 

 チェーン店を利用する人がほとんどで、ショッピングモールでの利用はほとんど見受 

けられませんでした。 
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14.9% 

77.7% 

6.7% 

0.7% 

 



17 
 

 問５－３ クリーニングの店舗先の選択理由について（３つ以内でお答えください） 
 (名) 

 

 
＜その他＞ 

自宅から近いから ※同様回答多数あり 

利用していない ※同様回答多数あり 

当日に受け取れるから 

安いスーパーと併設しているから 

 

＜コメント＞ 

 

価格の安さを理由にしている人が多く、営業時間や技術の良さを重視するという人も 

やや多い傾向がでました。また、年配の方より、若い方の方が価格の安さを重視して 

いる傾向が見受けられました。 
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駐車場が整備されている

から 

利用しやすい営業時間だ

から 

通勤・通学の途中に寄れ

るから 

１か所で買い物や用事を

済ませられるから 

その他 

２０代 ３０代 ４０代 ５０代 ６０代 ７０代 ８０代 

 

 

17.6% 

45.9% 

6.8% 

2.7% 

9.5% 

10.8% 

18.2% 

12.8% 

10.1% 

4.7% 
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問６ その他（理容室、美容室、エステ等） 

 問６－１ 理容室、美容室、エステ等の店舗先について（主に利用される地区を１つお選びください） 

(名) 

 

 
＜その他＞ 

実家の近く ※同様回答多数あり 

都内 ※同様回答多数あり 

柏駅周辺 

北柏 

市原市 

常磐線・千代田線沿線 

龍ヶ崎市 

埼玉県 

特に決まってない。都度違うため。 

競合がいっぱいあるので我孫子市内より価格が安い 

無料託児サービスしあるから 

インターネットで予約できるから 

我孫子市安いところや柏市で何軒かわたって、近めのお店に落ち着きつつあります。 

担当の方がいなくなったら別の店を探すかもしれません 
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千葉ニュータウン以外の

印西市内 

取手市内 

その他 

２０代 ３０代 ４０代 ５０代 ６０代 ７０代 ８０代 

 

 

53.4% 

10.8% 

0.7% 

13.5% 

0.7% 

0.7% 

8.1% 

0.7% 

11.4% 
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＜コメント＞ 

 

 市内の利用は約７割で、我孫子地区を利用している人が多いという結果が出ました。 

また、柏駅周辺の利用もやや高い傾向が出ています。 

 

 

 問６－２ 理容室、美容室、エステ等の店舗先の業態について（主に利用される店舗先を１つお選び

ください） 

 

 

＜コメント＞ 

 

個人商店とチェーン店の２つで大多数を占めています。 

３０代の方でショッピングモール内の店舗の利用が多いという傾向もみられました。 
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51.4% 

43.2% 

5.4% 
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問６－３ 理容室、美容室、エステ等の店舗先の選択理由について（３つ以内でお答えください） 
 (名) 

 

 

＜その他＞ 

自宅から近いから 

次の予約すると 割引きできるのと 話しやすさ 

サービスが安定しています。嫌な思いをすることがありません。 

競合がいっぱいあるので我孫子市内より価格が安い 

無料託児サービスしあるから 

インターネットで予約できるから 

我孫子市安いところや柏市で何軒かわたって、近めのお店に落ち着きつつあります。 

担当の方がいなくなったら別の店を探すかもしれません 

 

＜コメント＞ 

 

 価格の安さという回答数が一番多く、他の質問と違うところは、顔なじみのお店（行き 

つけのお店）であるということの回答数が、世代を問わず多い傾向になっています。また、 

接客の良さも重要視している傾向があります。 
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顔なじみの店だから 
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利用しやすい営業時間だ
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利用にかける時間がない

から 

通勤・通学の途中に寄れ

るから 

１か所で買い物や用事を

済ませられるから 

その他 

２０代 ３０代 ４０代 ５０代 ６０代 ７０代 ８０代 

 

 

46.6% 

43.2% 

4.1% 

6.1% 

38.5% 

27% 

9.5% 

4.1% 

4.1% 

8.1% 
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問７ 「水の館」内に新たに整備する農産物直売所等についてお聞きします。 

※詳しい情報につきましては、我孫子市ホームページ（上記ＵＲＬ）をご覧ください。 

 

※現在我孫子市では、今春のオープンに向けて手賀沼沿いの「水の館」内に、農産物直売所と軽食を

中心とした飲食施設を準備中です。また、「水の館」には、手賀沼の生き物や歴史などに関する展示を

始め、プラネタリウムや水遊びができる「水の広場」などがあり、手賀沼や自然環境について学びな

がら家族連れで楽しめます。 
 

 問７－１ 「あびこ農産物直売所あびこん」が「水の館」内に移転することを知っていましたか？ 

(名) 

 

 

＜コメント＞ 

 

 現在、「あびこ農産物直売所あびこん」は手賀沼ふれあいライン沿い（我孫子市我孫子新田 22-4、 

アビスタから柏方面へ約 600ｍ）に位置していますが、水の館のリニューアルに伴い水の館 1階に 

移転し、平成 29年 6月 3日にオープンする予定です。また、飲食施設も併設されており、ゴール 

デンウィーク初日の 4月 29日にプレオープンする予定です。多くの方に利用していただけるよう、 

今後も引き続き周知を行っていきます。 
 

 

 

問７－２ 「水の館」内の農産物直売所を利用してみたいですか？ 

※農産物直売所では、我孫子産の安全・安心・新鮮な農産物や、我孫子産農産物を使った加工品を 

扱う予定です。また、一部ふるさと産品市内商業者の商品、季節の果物も扱う予定です。 

(名) 
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77.7% 
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＜コメント＞ 

 

我孫子産の安全・安心で新鮮な農産物を提供し、多くの方に来ていただけるような、 

魅力的な農産物直売所にしていきます。 

 

 

 

問８ 「水の館」内に新たに整備する飲食施設に関連したことについてお聞きします。 

 

 ※この度整備する飲食施設は、我孫子産の農産物をふんだんに使った料理を楽しむことができます。 

ランチメニューとして、握りたておむすび（税込 200円）や季節の野菜丼（税込 650 円）、軽食メニュ

ーとしては、野菜たっぷりサンド（税込 350 円）やコーヒー・紅茶等（税込 300 円～）などを予定し

ています（価格は予定）。飲食施設にはオープンデッキもあり、天気の良い時には手賀沼を眺めながら

屋外での飲食もご利用いただけます。 

 

 問８－１ 「水の館」内の飲食施設を利用してみたいですか？ 

(名) 

 

 

＜コメント＞ 

 

 我孫子産の安全・安心で新鮮な農産物を利用した、安くておいしい料理を提供し、多 

くの方に来ていただけるような、魅力的な飲食施設にしていきます。 
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問８－２ 問８－１で「１．利用してみたい」と答えた方にお聞きします。 
      飲食施設がオープンしたらどのくらいの頻度で利用してみたいですか？ 

（名） 

 

 

＜コメント＞ 

 

多くのお客様に頻繁に利用していただけるよう、お客様のニーズに合った料理を提供 

し、気軽に来ていただけるような、憩いの場にしていきます。 

 

 

 問８－３ あなたが普段昼食にかける予算の目安はどれくらいですか？ 

 

＜コメント＞ 

 

 リーズナブルな料金設定で、安くておいしい料理を提供できるよう努めていきます。 
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＜総評＞ 

・商業観光課 

今回の調査で、生鮮食料品や日用品は市内での消費が多く、衣料品や家電・家具・インテ

リア用品が市内での買い物傾向が低いという結果が出ました。特に我孫子市の東側の方が、

その傾向が強くなります。 

また、多くの人が全ての項目において、価格の安さと品揃えの良さを求めるという傾向が

みられました。 

この結果と平成 28年度に２回行った消費動向調査の結果を踏まえて、商工会などと連携を

取り、市内の商業の活性化のための取組みを検討していきたいと思います。 

 

・農政課 

第６回あびこ eモニターアンケートにご協力いただきありがとうございました。いただい

たご意見を参考に市民の皆さまにより親しまれる施設となるよう努めてまいります。 

今後は、農業拠点施設が魅力的な施設となるように指定管理者と連携しながら取り組んで

いくと共に、アクセス面についても利便性の向上を図ってまいります。また、施設を多く

の方々に知っていただけるよう、市の広報やホームページ、各種メディアなどを通じて情

報発信を積極的に行っていきます。 
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問９ このアンケートに関してご意見やご感想がありましたら、ご記入ください。 

（６０件） 

１ 少し遠い 

（４０代 女性） 

【回 答】 

水の館１階に農業拠点施設を整備することになり、現在の「あびこ農産物直売所あびこん」を移

転することにしました。現在の場所に農産物直売所の機能を残すことも検討しましたが、運営面

での課題があり、閉店することとしました。ご理解ください。 

２ 水の館のオープンを楽しみにしてます。美味しいお店なら、ある程度なら遠くても何度も行きま

すが、値段の割に店の雰囲気や味がイマイチだと 2度目はないです。 

素敵なレストランだと良いなぁ！と願ってます。 

（４０代 女性） 

【回 答】 

飲食施設では、我孫子産のお米と旬の野菜を使用した料理やデザート、コーヒーなどを提供しま

す。また、飲食施設にはオープンデッキを併設しており、手賀沼を眺めながら飲食をお楽しみい

ただけます。オープンしましたら是非お越しください。 

３ 水の館に関しては、そもそもアクセスが悪いのに駐車場が狭すぎる。 

オープン当初は賑わうとしても、前面道路の混雑、アクセスの悪さと狭い駐車場のせいで、徐々

に人が去っていってしまう。 

真剣に人を集めようと思っているのであれば、先を見据えた計画が必要。 

（３０代 男性） 

【回 答】 

駐車場については、鳥の博物館駐車場の南側に新たに駐車場としても使える多目的広場を整備中

です。現在は、砕石を敷き詰めた状態ですが、来年２月頃には、舗装を行い鳥の博物館駐車場と

合わせて約 180台の駐車が可能となります。また、交通アクセスについては、我孫子方面からの

車が進入しやすいよう今後右折帯を整備する予定です。 

４ 水の館内に出来る飲食店について。 調理する人が市内在住の『おばさん』では美味しくないと

思います。それなりの資格と経験のある人の料理でなければ高速道路のサービスエリアの食堂と

同じようになるのでは？ 

（７０代 男性） 

【回 答】 

飲食施設のシェフは、飲食店の経営経験のある方を雇用します。 

５ どうやったら利用が増えるかという視点でのアンケートのほうが生産的ではないでしょうか。ま

た野菜の購入に関しては、農家の方が売りに来られるのを利用していますが、そういう選択項目

がありませんでした。 

（６０代 男性） 

【回 答】 

貴重なご意見ありがとうございます。次回のアンケート調査に活かしてまいります。 

６ 水の館は交通不便なところにありますので駐車場の整備をお願いします。 

（４０代 女性） 

【回 答】 

駐車場については、鳥の博物館駐車場の南側に新たに駐車場としても使える多目的広場を整備中

です。現在は、砕石を敷き詰めた状態ですが、来年２月頃には、舗装を行い鳥の博物館駐車場と
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合わせて約 180台の駐車が可能となります。また、アクセスを向上するため、我孫子方面からの

車が進入しやすいよう今後右折帯を整備する予定です。 

７ 消費動向を測るなら、世代と併せて共働きかどうかの要素が大きく結果に反映すると想定される

が、これを以後の分析で考慮する予定があるのかお聞きしたい。かつ、全世代をターゲットにす

るのもよいか、市民人口減少の中でどういった世帯・家庭を誘致したいのかというシナリオとの

整合性がどうなっているのか、お聞きしたい。市民として、我孫子市の未来を憂慮するものとし

て、非常に懸念しています。 

（３０代 男性） 

 

【回 答】 

今回のアンケートは、消費者の買い物動向について調査し、課題を抽出することで、今後の商業

振興に寄与することを目的としています。また、今春開業予定の農業拠点施設が受ける影響につ

いて調査をしています。市民の消費動向調査の結果を参考に、我孫子市商工会と連携を図りなが

ら、消費者が買い物しやすい環境づくりや商業活性化策を検討していきたいと考えています。 

８ あびこんは家からさほど遠くないので、時々立ち寄ります。野菜の品質が良いので買い物したい

のですが、水の館に移ってしまうと気軽に行けません。小規模でも良いので残してほしいです。 

（６０代 女性） 

【回 答】 

水の館１階に農業拠点施設を整備することになり、現在の「あびこ農産物直売所あびこん」を移

転することにしました。現在の場所に農産物直売所の機能を残すことも検討しましたが、運営面

での課題があり、閉店することとしました。ご理解ください。 

９ ニーズを伝えにくい。市内もショッピングモールも、どこにでもあるテナントばかりで飽き飽き

している。 

（４０代 男性） 

【回 答】 

ご意見ありがとうございました。 

１０ 水の館へは布佐や湖北からは左折で楽に入れそうだが我孫子駅からは手賀沼通りが混雑して右

折で入りにくい。道路の事情も考えてオープンしてほしい。 

（５０代 女性） 

【回 答】 

交通アクセスについては、我孫子方面からの車が進入しやすいよう今後右折帯を整備する予定で

す。 

１１ 我孫子にもショッピングモール作らないと、アビショとか我孫子駅のヨーカドーの土日の客入り

はひどい！ 

（３０代 男性） 

【回 答】 

市では、大型ショッピングモール誘致の計画は今のところありませんが、我孫子市商工会などと

連携しながら、商業者の特色ある商店づくりや買い物しやすい環境づくりを支援し、商業の活性

化策を検討していきたいと考えています。 

１２ エスパも以前より、活気にあふれた雰囲気がなくなったような気がします。売っている物、撤退

してしまった店などさみしいです。 

（５０代 男性） 

【回 答】 

我孫子市の施設ではありませんので、コメントは差し控えさせていただきますが、市内の商店の
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活気を作るために、我孫子市商工会等と連携を図っていきたいと考えています。 

１３ 水の館の飲食施設はペットも一緒に利用出来るようにしてほしい。 

（３０代 女性） 

【回 答】 

盲導犬介助犬以外の動物を連れての飲食施設（オープンデッキを含む）の利用は出来ません。ご

理解ください。 

１４ 楽しそうなのでこれから利用してみたいです。 

（４０代 女性） 

【回 答】 

ありがとうございます。オープンしましたら、是非お越しください。 

１５ お店は、近いところにあれば、そこを利用することが多く、それ以外は車出の利用がしやすいと

ころになることが多い。 

（５０代 男性） 

【回 答】 

駐車場については、鳥の博物館駐車場の南側に新たに駐車場としても使える多目的広場を整備中

です。現在は、砕石を敷き詰めた状態ですが、来年２月頃には、舗装を行い鳥の博物館駐車場と

合わせて約 180台の駐車が可能となります。また、交通アクセスについては、我孫子方面からの

車が進入しやすいよう今後右折帯を整備する予定です。 

１６ 生鮮食料品も、野菜、魚、肉で、専門の店があれば、スーパーには行かないのですけど、いい店

がなかなかありません。 

（４０代 男性） 

【回 答】 

必ずしも、専門店が入るとは限りませんが、商業観光課では、空き店舗の利用促進と商業の活性

化を図ることから、「空き店舗活用補助金制度」があります。平成２３年からの５年間で、５５

店舗が制度の適用をされました。今後も継続して、この補助金制度を行っていきます。 

ご意見は、商工会を通じて、市内の商業者に伝えさせていただきたいと考えています。 

１７ あまり利用しない種類のものもあったので、「利用しない」という選択肢もあるとよいと思いま

す。 

（３０代 男性） 

【回 答】 

ご不便をおかけして申し訳ありません。今後はわかりやすい設問づくりに努めていきます。 

１８ 低料金で子どもが遊べる施設（ユーカリ交通公園みたいな施設）がもう少し欲しいです。 

（４０代 女性） 

【回 答】 

ご意見ありがとうございます。 

１９ 麺類のメニューが是非欲しい。 

（７０代 男性） 

【回 答】 

飲食施設では、我孫子産のお米と旬の野菜を使用した料理やデザート、コーヒーなど提供します。

麺類のメニューにつきましては検討させていただきます。 

２０ 水の館に出来る 農産物の 特売品などの広告を スマートフォンで 見れるようにしたらどうか

しら。 

（４０代 女性） 

【回 答】 
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農産物直売所の情報をスマートフォンでも見られるよう検討させていただきます。 

２１ これまでで一番実生活に近いアンケートで重要な内容だと思った。ぜひアンケート結果を改善に

活かしてほしい。ただし、このアンケートの回答者は無作為ではなく、おそらく我孫子市に愛着

のある人が多いように思う。我孫子市全体の意見が反映されているとは限らないことにも注意し

て改善につなげてほしい。 

（３０代 男性） 

【回 答】 

ご意見ありがとうございます。このアンケートは、eモニターと同様の質問を、無作為抽出によ

る市民４０００人の方に対しても実施しております。それらの調査結果も踏まえまして、市内商

業の活性化に繋げられるように我孫子市商工会等と連携を図っていきたいと考えています。 

２２ 問 8-3 老夫婦世帯なので昼食にかける予算は数百円程度。設問の昼食予算目安は非現実的に感

じる。 

（７０代 男性） 

【回 答】 

ご指摘ありがとうございます。今後は答えやすい設問づくりに努めていきます。 

２３ 決定されたことだとは思うが、今の場所から移転して欲しくない。白山方面からだと車で入りに

くい。沼沿いの道の流れが悪くなりそう。沼の反対側に道の駅や温泉の直売所もあり、無駄に競

合しなくても。 

（３０代 男性） 

【回 答】 

水の館１階に農業拠点施設を整備することになり、現在の「あびこ農産物直売所あびこん」を移

転することにしました。現在の場所に農産物直売所の機能を残すことも検討しましたが、運営面

での課題があり、閉店することとしました。ご理解ください。 

交通アクセスについては、我孫子方面からの車が進入しやすいよう今後右折帯を整備する予定で

す。 

「道の駅しょうなん」とは、相乗効果が発揮できる取り組みを検討し、手賀沼周遊の拠点となる

よう連携していきます。 

２４ 同じような内容のアンケートが以前郵送できたので、重複しない方が良いと思います。 

（３０代 女性） 

【回 答】 

ｅモニターによるこのアンケートの実施前に、郵送で行ったアンケートは、１６歳以上の市民４

０００人から無作為に抽出して行いました。重複してしまったことをお詫びいたします。 

２５ 水の館の性格付けの確認アンケートだろうが、こんな簡単なもので心配です。 

（７０代 男性） 

【回 答】 

e モニターだけでなく、市民４０００人を対象に消費動向調査を実施しました。その調査の中で、

水の館に関する質問も、より多く聞かせていただいています。 

２６ 今回は回答者の性別により回答がずいぶん変わるのではないでしょうか。 

（７０代 男性） 

【回 答】 

e モニターは若い方を中心とした幅広い年代の方に登録していただいています。今回は、広く分

散され様々な生活形式の回答が得ることができ、今後事業を行っていく上で参考とさせていただ

きます。 

２７ 水の館内の農産物店、飲食施設については、鮮度や値段、品数、メニューが多い、旨い、雰囲気
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がいい、とかによって利用するかしないかが決まるもので、オープン６か月後位に是非アンケー

トを実施すべきと考えます。 

（７０代 男性） 

【回 答】 

貴重なご意見ありがとうございます。お客様のご意見を把握するためアンケート調査を実施し、

施設の経営に生かしていきます。 

２８ あびこんは今の場所が近いので、移転するのは残念です。水の館だとまた渋滞しそうで行きにく

いのと、道の駅が近くにあるのでどちらに行くか迷います。 

（３０代 女性） 

【回 答】 

水の館１階に農業拠点施設を整備することになり、現在の「あびこ農産物直売所あびこん」を移

転することにしました。現在の場所に農産物直売所の機能を残すことも検討しましたが、運営面

での課題があり、閉店することとしました。ご理解ください。 

交通アクセスについては、我孫子方面からの車が進入しやすいよう今後右折帯を整備する予定で

す。 

駐車場については、鳥の博物館駐車場の南側に新たに駐車場としても使える多目的広場を整備し

ましたので約 180 台の駐車が可能となります。 

２９ アンケートに回答してみて、あまり自宅周辺で買い物してないことに気付きました。 

（３０代 女性） 

【回 答】 

ご意見ありがとうございました。市内での買い物が、市内の活性化に繋がりますので、今後も市

内での買い物をお願いします。 

３０ 確かに我孫子には大型スーパーがないですね。子供がいるので、アリオ柏は子どもが遊べるパー

クがあるので良く行きます。ファミリー向けの何かがあれば生活しやすいです。 

水の館、リオープンしたら行ってみたいです。軽食は軽食ではなく、しっかりしたテイクアウト

ランチでも良いです。外でレジャーシートで食べたいので。周りに何もないので、しっかりラン

チを希望します。 

（４０代 女性） 

【回 答】 

飲食施設では、我孫子産のお米と旬の野菜を使用した料理やデザート、コーヒーなどを提供しま

す。飲食施設でのテイクアウトについては検討中ですが、農産物直売所で弁当類を販売しますの

で、こちらをご利用ください。 

３１ 少し長い 

（６０代 男性） 

【回 答】 

ご不便をおかけして申し訳ありません。今後は質問内容を吟味して、分かりやすい設問づくりに

努めます。 

３２ 我孫子市にもアリオの様な商業施設がほしい 

（２０代 男性） 

【回 答】 

市では、大型ショッピングモール誘致の計画は今のところありませんが、我孫子市商工会などと

連携しながら、商業者の特色ある商店づくりや買い物しやすい環境づくりを支援し、商業の活性

化策を検討していきたいと考えています。 

３３ エスパの専門店を強化してほしい。フードコートも。、 
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（３０代 女性） 

【回 答】 

ご意見ありがとうございます。機会がありましたら皆様の声をお伝えしてまいります。 

３４ この一年間で、我孫子市内に出店されたお店と閉店されたお店は、それぞれどれ位ありますか？

また、それらには、何らかの特徴や共通点がありますか？例えば飲食店が多いなど。私自身、近

隣の大型商業店に二度行きましたが、何度も行こうとは感じませんでした。やはり、徒歩や自転

車で行ける距離にお店があると助かります。 

（５０代 女性） 

【回 答】 

全ての数値を把握しているわけではありませんが、平成２７年度の我孫子市商工会への加盟件数

は、７４件で、脱会件数は６２件となっています。加盟店の業種はサービス業が多く、物販が少

ない傾向があり、脱会されるお店は、廃業するという理由が多い傾向がありました。 

現在、商業観光課では、各地域の空き店舗を活用してもらうために、補助金を交付しています。

多くの店舗が活用されるように、今後も働きかけを行っていきます。 

３５ 同様の目的で、平成 28 年度に２回、消費動向・農業拠点施設周辺環境変化について郵送アンケ

ート調査を実施したとのことですが、そちらのアンケート結果、並びに意見を教えて下さい。仮

に近隣市の大型商業施設に多くの我孫子市民が流れていて、それが我孫子市のスーパーなどに影

響を与えてる場合の対応などは何か考えているのですか？ 

（５０代 男性） 

【回 答】 

アンケートの結果は４月中に我孫子市のホームページと我孫子市商工会のホームページに掲載

します。 

アンケート結果を参考に、我孫子市商工会と連携を図って商業の活性化等を検討していきたいと

考えています。 

３６ 普段ランチは勤務地などで価格帯も変わってきます。公共施設なら低価格を期待します。 

（５０代 女性） 

【回 答】 

リーズナブルなメニューを取り揃え、気軽にご利用いただけるようにしていきます。 

３７ 我孫子市内は競合店も少なく、不便は無いですが価格競争も無いし一店舗のみで買い物をするた

めどうしても数が多く選べる地区に行ってしまいます。何かに特化した町になると他の地区から

人を呼べると思います。 

（３０代 女性） 

３８ 家電・家具・インテリア商品の購入先は異なるので、問 4は家電について回答しました。 

（３０代 女性） 

【回 答】 

ご不便をおかけして申し訳ありませんでした。今後は設問内容や回答を工夫していきます。 

３９ この設問内容で、どのような施策に反映させるのかわからない。 

（７０代 男性） 

【回 答】 

・商業観光課 

今回の eモニターの結果と、平成２８年度に２回実施した市民４０００人対象の消費動向調査の

結果を参考に、我孫子市商工会と連携を図りながら、消費者が買い物しやすい環境づくりや商業

活性化策を検討していきたいと考えています。 

・農政課 
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市では、環境保全型農業の普及・促進や地産地消を推進するため、水の館 1階に農業拠点施設を

整備しました。今回の調査は、今後の農業拠点施設の管理運営に市民の皆さまのご意見を反映す

るため実施しました。ご協力ありがとうございました。 

４０ 問 8の設問は家での昼食も含むのか？外食の時のみか？不明瞭では・・・ 

（６０代 女性） 

【回 答】 

ご不便をおかけして申し訳ありません。今後は設問内容や回答を工夫していきます。 

４１ 水の館、頑張ってほしいです 

（４０代 女性） 

【回 答】 

ありがとうございます。オープンしましたら是非お越しください。 

４２ 水の館のリニューアルは知っていたのですが、あびこんが移動することは知りませんでした。情

報を知ることができてよかったです。 

（３０代 女性） 

【回 答】 

水の館１階に農業拠点施設を整備することになり、現在の「あびこ農産物直売所あびこん」を移

転することにしました。農産物直売所は 6月 3日にオープンする予定です。また、飲食施設はゴ

ールデンウィークに合わせて 4 月 29 日にプレオープンする予定です。今後も引き続き、広報や

ホームページ、各種メディアを通じて情報発信をしていきます。 

４３ 家の近所のクリーニング屋さんが二店立て続けに閉店して、仕方なく遠くのクリーニング店に行

っている。家の近くにクリーニング店がほしい。 

 

何年も前に近くのスーパーが二店閉店して以来遠くのスーパーに行っている。そのスーパーも最

近治安が悪い。家の近くにスーパーがあったらいいのに。 

 

(湖北台に住んでいるが、スーパーも、クリーニングも湖北駅まで行っている) 

（２０代 女性） 

４４ 良いことだと思う。市民は出来るだけ市内のお店を利用するように働きかけて商店の活性化とそ

れに伴う事業税の向上につなげていくことが大切だと思う。たばこについても吸う方には市内で

の購入を勧めたらたばこ税が還元されるので良いと思う。 

（７０代 男性） 

【回 答】 

市内での買い物をすることが、市内の商業の活性化に繋がると考えています。今後も市内での買

い物をお願いいたします。 

４５ 水の館で、作ってきたお弁当も一緒に食べられるようにして欲しい。 

（４０代 女性） 

【回 答】 

水の館の中には、飲食施設以外のところでも、飲食可能な休憩スペースを設けます。手賀沼の眺

望を楽しみながら、お弁当をお楽しみください。 

４６ 日常の食料品を買うお店は３ヶ所を目的に応じて使い分けているので、１つ選ぶというのは難し

い選択だった。（目的とは、野菜の質が良いお店、お肉が品質がよく価格がちょうど良いお店、

など） 

（４０代 女性） 

【回 答】 
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ご不便をおかけして申し訳ありませんでした。今後は設問づくりを工夫していきます。 

４７ 答えの項目が画一的で返答に困った 

（６０代 女性） 

【回 答】 

ご不便をおかけして申し訳ありません。今後は質問内容や回答を吟味して設問づくりに努めま

す。 

４８ 水の館は駐車場が課題だ。食事もとなると滞留時間が長くなりあの程度の Space で足りない。そ

れは既存の交差点脇の駐車場やらの利便性にも影響を与えるだろう。そこで市の家庭菜園場や市

役所や桃山公園下の駐車場やらの(距離があり歩くが仕方が無い)連携した利用を可視化して呼

びかけなくては。10に続く 

道の駅から橋の袂の信号を右折して水の館にどう入れるか館の前で右折して横断させるのは危

険だ。あの狭い道路上に待ち行列が出来ると交通事故の危険が高くなる。分散している既存の駐

車場 Spaceの有効利用と車の動線への対策が必要だ。 

（６０代 男性） 

【回 答】 

駐車場については、鳥の博物館駐車場の南側に新たに駐車場としても使える多目的広場を整備中

です。現在は、砕石を敷き詰めた状態ですが、来年２月頃には、舗装を行い鳥の博物館駐車場と

合わせて約 180 台の駐車が可能となります。 

・交通アクセスについては、我孫子方面からの車が進入しやすいよう今後右折帯を整備する予定

です。 

・休日のイベント時など混雑が予想される場合には、交通整理員の配置や市役所駐車場の開放な

ど対策を講じます。 

４９ 設問と選択肢が限定されているのではないか？設問の意図が解りにくい。 

（７０代 男性） 

【回 答】 

ご指摘ありがとうございます。今後は分かりやすい設問づくりに努めます。 

５０ 水の館へのアクセス方法を便利にして欲しい 

（４０代 男性） 

【回 答】 

駐車場については、鳥の博物館駐車場の南側に新たに駐車場としても使える多目的広場を整備中

です。現在は、砕石を敷き詰めた状態ですが、来年２月頃には、舗装を行い鳥の博物館駐車場と

合わせて約 180台の駐車が可能となります。また、交通アクセスについては、我孫子方面からの

車が進入しやすいよう今後右折帯を整備する予定です。 

５１ 常日頃、スーパーの地産地消コーナーをよく利用します。野菜が新鮮で味も良く、大変美味しい

です。お米も地元産のを、無人精米所で七分に精米し、新鮮なお米を食べています。 

（５０代 女性） 

【回 答】 

農産物直売所では、我孫子産の安全・安心で旬な農産物を取扱いますので、是非お越しください。 

５２ 我孫子市内に魅力的なお店が少ない 

（４０代 女性） 

【回 答】 

商業観光課では、空き店舗の利用促進と商業の活性化を図ることから、「空き店舗活用補助金制

度」があります。平成２３年からの５年間で、５５店舗が制度の適用をされました。今後も継続

して、この補助金制度を行っていきます。 
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５３ 水の館について知るきっかけになり良かったです 

（４０代 女性） 

【回 答】 

今後も引き続き、広報やホームページ、各種メディアを通じて水の館に関する情報を発信してい

きます。 

５４ 安全だということは宣伝されていますが，心情的にこどもがいるため，我孫子産の農産物の購入

は避けています． 

（３０代 男性） 

【回 答】 

農産物直売所では、農作物の生産過程を記録した生産履歴の提出が出荷の条件となっており、安

全・安心な農産物を販売するための体制が整っています。また、放射性物質検査も実施しており、

農産物の安全を確認しています。 

５５ 我孫子は、自然環境に恵まれていながら、街の活性化がまだまだのように感じています。 

せっかく、水の館の新しく整備する飲食施設を安かろう？の施設にしないで欲しいです。 

わざわざ、あそこに行ってみたい！、利用者さんの評判を聞いて、行ってみたくなるような演出

を希望します。 

（５０代 女性） 

【回 答】 

飲食施設では、我孫子産のお米と旬の野菜を使用した料理やデザート、コーヒーなどを提供しま

す。また、飲食施設にはオープンデッキを併設しており、手賀沼を眺めながら飲食をお楽しみい

ただけます。オープンしましたら是非お越しください。 

５６ 問い８－２の選択肢が狭い。年 3回ぐらい。 

（４０代 男性） 

【回 答】 

ご不便をおかけして申し訳ありません。今後は分かりやすい設問づくりに努めます。 

５７ 水の館は長野市のタニタカフェと同じ施設を持っています。健康寿命延伸。 

バランスの食事をとって、バランスの良い運動をして、地元の産物で人の絆をふかめるです。担

当が別々だからだと思います。 

（８０代 男性） 

【回 答】 

農産物直売所では減化学農薬・減化学肥料で栽培したエコ農産物を取り扱っており、飲食施設で

もエコ農産物を利用した料理を提供します。 

５８ 問 8の飲食施設のメニューだと、いまいちピンとこず。 

せっかく我孫子市に新しい飲食施設ができるなら、我孫子市のお店でクチコミのよい備前やおい

しいラーメン店などに意見を聞いたりして、やっぱりここじゃないとだよねって思うお店にして

ほしいです。 

（３０代 女性） 

【回 答】 

飲食施設では、我孫子産のお米と旬の野菜を使用した料理やデザート、コーヒーなどを提供しま

す。また、飲食施設にはオープンデッキを併設しており、手賀沼を眺めながら飲食をお楽しみい

ただけます。オープン後は、お客様のご意見を参考にしながら、ここでしか味わうことのできな

いメニューを提供できるよう努めます。 

５９ 水の館楽しみです。 

（６０代 女性） 
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【回 答】 

ありがとうございます。オープンしましたら是非お越しください。 

６０ 飲食店を作る計画だそうですが、我孫子の自慢できる食材はあるのでしょうか？ 

一般から我孫子の食材を使ってオリジナルの定食を応募してみては？と価格の設定、気軽に出せ

る金額を検討して欲しい。ご馳走ばかりでは限界があると思う。 

駐車場完備をお願いしたい。安心安全な食料品でお願いします。 

（６０代 女性） 

【回 答】 

飲食施設では、我孫子産のお米と旬の野菜を使用した料理やデザート、コーヒーなどを提供しま

す。また、飲食施設にはオープンデッキを併設しており、手賀沼を眺めながら飲食をお楽しみい

ただけます。 

オリジナルメニューの募集については検討させていただきます。 

リーズナブルなメニューを取り揃え、気軽にご利用いただけるようにしていきます。 

駐車場については、鳥の博物館駐車場の南側に新たに駐車場としても使える多目的広場を整備中

です。現在は、砕石を敷き詰めた状態ですが、来年２月頃には、舗装を行い鳥の博物館駐車場と

合わせて約 180台の駐車が可能となります。また、交通アクセスについては、我孫子方面からの

車が進入しやすいよう今後右折帯を整備する予定です。 

農産物直売所では、農作物の生産過程を記録した生産履歴の提出が出荷の条件となっており、安

全・安心な農産物を販売するための体制が整っています。また、放射性物質検査も実施しており、

農産物の安全を確認しています。 
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問１０ 自由記述欄 

（４０件） 

１ 我孫子市は茨城県と同様に、今後若者の流出が増えていく。 

雇用を作り出す誘致を積極的に進める事が出来ない、保守的な考えはそろそろ改めて欲しい。 

せっかく増えた若い世代が、結局去ってしまうならば意味を持たなくなってしまうのでは？ 

成田線沿いなど買い物するところが無いのだから、印西や柏に人や金が流れるのは当然。 

356バイパス沿いや、新木駅前の空地などを活用して積極的に企業誘致をして欲しい。 

（３０代 男性） 

【商業観光課 企業立地推進課 回答】 

我孫子市では、駅周辺において賑わいのある商業地の形成を図ることが、土地利用の基本方針とし

て定められており、現在のところ大型商業施設の誘致の計画はありません。 

また、新たな企業の進出や起業を支援することで、まちに活力を生み出す産業振興を図り、これに

より市内に働ける場の創出を目標として掲げています。 

 市では、まちの賑わいや買い物が便利になるように、商業者の特色ある商店づくりや買い物しや

すい環境づくりを支援し、商業の活性化に取り組むとともに魅力ある街づくりを進めていきます。 

２ 泥棒が多すぎる。警察のパトロールをもっと増やし、地域の防犯意識の向上を目指す取り組みをし

て欲しい。 

（７０代 男性） 

【市民安全課 回答】 

警察によるパトロールのほか、防犯の母体である我孫子市防犯協議会を中心に、市内各地域におい

て、自治会や防犯ボランティア団体等によるパトロールも積極的に行っています。 

なお、我孫子市は近隣市と比較し、犯罪発生件数が少ない状況です。千葉県警のホームページでは、

千葉県内の人口 10万人以上の市では、平成 27年の犯罪発生件数を一万人あたりの件数に換算しま

すと我孫子市が一番少ない状況となっています。 

３ 我孫子南口のバスロータリーのところをもっと都会的な感じにしてほしい。 

クリスマスやかっぱ祭りの飾り付けが中途半端なので、もっと素敵な感じにしてほしい。 

（３０代 女性） 

【道路課 回答】 

我孫子駅南口のバスロータリーで行っているクリスマスやかっぱ祭りの飾り付けは、我孫子市が許

可して地元商店会が行っています。今回の要望は、飾り付けを行っている商店会にお伝えします。 

４ 我孫子市は大丈夫ですか？ 

隣接した市などに、買い物客が流れすぎではないかと思います。 

住民税も高く、もう少し商業施設の招致などした方が良いのではないでしょうか。 

同じ子育て世代は土日に、他の県や市に行き、公園で遊び、買い物をする家庭が多いです。 

公園も手賀沼だけに頼りすぎていて、滑り台など遊具に力を入れて欲しいです 

（２０代 女性） 

【公園緑地課 回答】 

我孫子市の公園は、年月が経過し、遊具を含む多くの施設が老朽化しており、既存の施設の修繕を

優先していることから、遊具を新設することは難しいのが現状ですが、遊具の更新の際には地元自

治会等と相談し、利用者のニーズにあった遊具の設置を心がけます。 

５ 水の館は対岸に柏市の道の駅もあり、満天の湯でも産直があると聞いています。競合激しくなるの

ではありませんか？ 

（６０代 女性） 
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【農政課 回答】 

「道の駅しょうなん」とは、相乗効果が発揮できる取り組みを検討し、手賀沼周遊の拠点となるよ

う連携していきます。 

６ 美味しい所を、柏市側に取られてしまっている。 

満天の湯、道の駅、フィッシングセンター内の BBQ・カフェ、、 

（４０代 男性） 

７ 不審者情報のメール配信について。我孫子市の小学校に配信している情報も合わせてほしいです。 

（４０代 女性） 

【教育委員会 指導課 回答】 

少年センターからの「不審者情報」は、その内容および地域性を考慮して登録者にメール配信して

います。 

今後も、市民の皆様の安全のために、できる限りの情報を提供して参りたいと思います。 

８ 水の館内のカフェ、値段ももちろんですが、味重視でお願いします。美味しければ多少高くても行

きます。オープンを楽しみにしています。 

駐車場の入り口付近がカーブしているので事故が起きないか心配しています。対策をお願いいたし

ます 

（５０代 女性） 

【農政課 回答】 

飲食施設では、我孫子産のお米と旬の野菜を使用した料理やデザート、コーヒーなどを提供します。

なお、飲食施設のシェフは、飲食店の経営経験のある方を雇用しますので、お客様においしい料理

を提供できると考えています。 

入り口付近のカーブについては、「この先信号あり」の既設の標識が設置されていますが、休日の

イベント時など混雑が予想される場合には、交通整理員を配置するなどの対策を講じます。 

９ アビスタに良い調理室があるので単発でいいから公民館主催で料理講座を年に数回開いてほしい。

生涯学習とか仲間づくりのきっかけが減ったように感じる。 

（５０代 女性） 

【生涯学習課 回答】 

公民館事業の内、料理講座など民間サービスと競合する事業は事業仕分けにより平成２２年度まで

に廃止になり、平成２３年度以降は、公民館の主催講座に変更はありません。ご要望の料理講座に

ついては、通年講座のメニュ－の一つに組み込んで実施し単発の実施は予定していませんが、ご意

見は今後の参考にさせていただきます。 

また、生涯学習や仲間づくりのきっかけとして、アビスタや市のホームページでは生涯学習人材や

団体などの情報を公開しています。３月１８日現在、料理を主とする団体の登録はありませんが、

随時情報の更新を行いますので、ご覧いただきご活用いただければ幸いです。 

１０ 鎌ヶ谷市の日本ハム鎌ヶ谷タウンのような二軍施設を、例えばロッテの二軍施設を誘致出来れば、

市全体に活気が出ると思います。また、成田線の複線化が湖北地域などの発展につながります。 

（５０代 男性） 

【企業立地推進課、文化・スポーツ課、企画課 回答】 

・野球に限らずスポーツ施設を建設するには、土地利用上の制限などさまざまな問題があります。

将来、このような施設を市内に建設したいという相談があった場合には、お話を伺い対応していき

ます。 

・また、成田線沿線の活性化は重要な取組みと認識しています。市は、これまでも沿線自治体とと

もにＪＲ東日本への要望活動等を続けてきました。 

・成田線は乗車人数の減少が続き、直ちに複線化を推進することは困難なため、通勤・通学時間帯
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の増発や上野～東京ラインへの直通運転本数増などを中心に、粘り強く要望活動を行っています。 

・増発を実現するには乗車人数の増加が求められます。市はイベントの実施や沿線情報の発信を行

い成田線の利用促進に努めていますが、市民のみなさまにも日ごろから成田線を利用いただくな

ど、ご協力をお願いします。 

１１ バスのルートや時刻を増やしてほしい。 

（４０代 女性） 

【交通課 回答】 

市内路線バス事業者は、利用者数や利用実態に応じ運行計画を決定しています。多くの皆様に利用

いただくことで、便数やルートも増えていきますので、お出かけの際は是非、市内路線バスなどの

公共交通をご利用ください。 

１２ 水の館は駐車場が狭いので、拡張するなど利用しやすくしてほしい。 

（５０代 男性） 

【手賀沼課 回答】 

市では、水の館のリニューアルに伴い、利用者数が大幅に増加することが想定されたため、隣接す

る鳥の博物館駐車場の南側の農地を買収し、多目的広場と駐車場を整備しました。これにより、既

存の鳥の博物館駐車場と親水広場駐車場を合わせると１８０台程度の駐車スペースが確保される

ことから、利用される皆さまの利便性の向上が図られます。現在、駐車場は、砕石を敷き詰めた状

態ですが、来年２月頃には、アスファルト舗装と区画線設置工事を実施する予定です。 

１３ アビスタの２階などで、受験勉強している子が多いですが、小中学校の空き教室を開放してあげる

ことはできないのでしょうか？ 

（４０代 男性） 

【学校教育課 回答】 

御提案ありがとうございます。各小中学校では、学級として使用していない教室も、様々な教育活

動に対応できるよう工夫して活用しています。そのため、アビスタのように自由に受験勉強ができ

る教室環境にはなっていません。また、校舎の管理上、不特定多数の方が自由に出入りできるよう

なつくりになっていないので、現状のままでは対応が難しい状況です。 

１４ 水の館楽しみにしています！ 

（３０代 男性） 

【手賀沼課 回答】 

リニューアル後の水の館では、手賀沼の水質浄化や生き物などに関する展示物を一新するととも

に、農業拠点施設として、農産物直売所とレストランを併せて整備します。地元食材を活かした料

理やデザートを提供する他、レストランに併設するオープンデッキでは、料理を召し上がりながら

手賀沼の眺望をお楽しみいただけます。 

また、プラネタリウムについては、これまでの「光学式」による従来の星空解説に加え、手賀沼に

昇る太陽や沈む太陽、太陽系や銀河系をパノラマ的に見渡せるなど、広範囲な映像をダイナミック

に映し出すことができる「デジタル式」プラネタリウムを導入しますので、是非、足をお運びくだ

さい。 

１５ 沼南の道の駅に負けない品揃いを期待する。 

名前も「手賀沼道の駅」にしたらどうか。その方が外部からの集客力がアップすると思う。 

（７０代 男性） 

【農政課 回答】 

出荷者の生産体制や生産品目を把握することで栽培面積の拡大や多品種化を促し、利用者ニーズに

応えられるよう品揃えの充実を図ります。また、漬物や総菜などの加工品の品揃えを充実し、消費

者ニーズに応えます。 



38 
 

名称については、「あびこ農産物直売所あびこん」が定着していることから引き続き使用します。 

１６ 昨今の幼保に関わる制度（新制度？）が我孫子市のホームページを見てもよくわからない。何のた

めの制度で、なにが違うのか、どこの園がいつから何なのかを明確に発信して頂きたい。そして、

それに関わる保育料や手厚い補助金・助成金についてもっとわかりやすいホームページをお願いし

たい。また、幼稚園と保育園の部署が違うのは仕方ないかもしれないが、問い合わせ先は一本化し

てほしい。 

（３０代 男性） 

【保育課 回答】 

ご意見ありがとうございます。今後は、子ども・子育て支援新制度や保育料等について市民の方に

わかりやすいホームページの作成に努めるとともに、保育園や幼稚園の認定こども園への移行状況

等についてもホームページや広報等でお知らせさせていただきます。 

また、我孫子市では保育課や子育て支援センター、にこにこ広場に「保育コンシェルジュ」を設置

しており、総合的な保育サービスのご案内を行っております。具体的な業務分担としましては、保

育課の子育て担当が幼稚園業務、保育担当が保育園業務を担当しております。担当が分かれている

事でご迷惑をお掛けすることもあるかと存じますが、詳細については各担当にお問い合わせいただ

くことになりますので、ご理解のほどお願いいたします。 

１７ 我孫子市 PRの手段として色々工夫されていますが継続して多方面にわたり広報活動を行い人口の

流入し街の活性化を図ってください。 

（７０代 男性） 

【秘書広報課 回答】 

テレビ、ラジオ、インターネット中継、渋谷駅前交差点に面した国内最大級の街頭ビジョン等を活

用し、広報・宣伝力の強化を図っております。今後も、さまざまな広報媒体を活用し、継続して街

の活性化を図ります。 

１８ 「調査」はしましたという形式で終わらないように。 

水の館は県から移譲を請けたのが間違い。 

 

（７０代 男性） 

【手賀沼課 回答】 

水の館移譲については、賛否あるかと思いますが、市としては、この施設をこれまでの水質保全啓

発活動の拠点としての機能だけでなく、市の農業振興を図るため農業拠点施設となる農産物直売所

やレストランを併設し、地産地消の促進を図っていくとともに、環境に配慮した農産物や飲食を積

極的に提供していきます。 

また、鳥の博物館や桃山公園などとの連携によりさまざまな交流や賑わいを創出することで、親水

広場や多目的広場を活用した多様なイベント等の開催により、地域に活力をもたらし、多くの市民

が手賀沼に親しみを持てるような施設運営をしていきたいと考えていますのでご理解ください。 

１９ 住みやすい町を作っていただきありがとうございます。 

自然の中でのびのびと子どもを遊ばせることが出来る所があるのは素晴らしいと思います。 

（４０代 女性） 

２０ 水の館までの手賀沼沿いの道はいつも混んでいるため、移転後のあびこんは行きづらく、日常的に

は利用しないと思います。観光施設の一部に直売所を設けるのはとてもいいことだと思いますが、

現在の場所のような利用しやすい位置にも残すべきではないでしょうか。 

（３０代 女性） 

【農政課 回答】 

水の館１階に農業拠点施設を整備することになり、現在の「あびこ農産物直売所あびこん」を移転
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することにしました。現在の場所に農産物直売所の機能を残すことも検討しましたが、運営面での

課題があり、閉店することとしました。ご理解ください。なお、交通アクセスを向上するため、駐

車場については、鳥の博物館駐車場の南側に新たに駐車場としても使える多目的広場を整備しまし

たので約１８０台の駐車が可能となります。また、我孫子方面からの車が進入しやすいよう今後右

折帯を整備する予定です。 

２１ 市内の公園マップがあるといいなと思います 

（２０代 男性） 

【公園緑地課 回答】 

数に限りがございますが、市役所公園緑地課で配布しております。 

２２ 私立の保育園、幼稚園にあまり関与できないと言われたのだが、それでは困るので対応してほしい 

（３０代 女性） 

【保育課 回答】 

私立保育園・私立幼稚園においては、私立ならではの特色ある運営を行っていただいているところ

です。設置等の認可及び指導については所管庁である千葉県が行うこととなっておりますが、設置

等の認可基準に抵触する場合は千葉県と連携し指導してまいりますので、ご理解のほどお願いいた

します。 

 

２３ せっかくですから、eモニター登録者が直接ふれあう機会があってもいいと思います。その際、テ

ーマを三つ位用意して、分かれて意見交換するのは楽しいことです。出席者が毎回十数人程度で、

殆どがいつも同じ年配の男性参加者の方の集まりの年二回の「市政ふれあい懇談会」よりも楽しい

と思います。性別も年代も地域も超えた集まりに、魅力を感じます。 

（５０代 女性） 

 

【秘書広報課 回答】 

モニターの方々との懇談会は、現在のところ考えておりませんが、検討課題とさせていただきます。 

市民の皆様と市長が直接意見を交換する「市政ふれあい懇談会」を年２回地域ごとに開催していま

す。モニターの方とは限らずどなたでもご参加いただける場がございますので、若い方や学生の方

もこの機会にぜひご利用ください。 

２４ eモニタースタートから登録者は増えたとはいえ 40名弱です。その内 30名程度が 30代 40代の女

性に偏ってます（75％）全体としても 63％程度が同様の内訳です。どう捉えますか？また平成 28

年 5月の 1回目回答率 86％、2回目 75％、3回目 70％、4回目 63％と低下してます。テーマに興味

がないのか、質問形式や回答に不満があるのか、eモニター制度そのものに何か問題があるのか、

一度総括してみて下さい。 

（５０代 男性） 

【秘書広報課 回答】 

e モニターは、若い方を中心とした幅広い年齢層の方々が参加しており、各アンケートでは貴重な

ご意見をいただいています。 

テーマや設問内容を含め、今後の見直しの課題とさせていただきますが、テーマに関心のない方の

ご意見も eモニターの皆様の声であると考えておりますので、できる限りご協力をお願いします。 

２５ 住宅地の無断駐車は安全面でも気になります。犬の散歩が遅くなってしまう時に、公園で野球をし

ているお子さん達が怖いです。公園内には、入らないですが道路側にもボールが飛んで来て 普通

の歩行も危険を感じます。しかしお子さんの遊ぶ場所も必要ですね。 

（５０代 女性） 

【公園緑地課 回答】 



40 
 

公園のルールとして、周りの人や家などに迷惑をかけないように利用することと定めているため、

市ではボール遊びは基本的に禁止しておりません。ルールが守られない場合は、注意看板等の設置

を行っております。 

２６ 我孫子市内の市営の公園は子供が遊べる遊具が少ないです。 

小さな滑り台、ブランコ、砂場等どこの公園に行っても同じ様な遊具しかなく、つまらないです。 

湖北の団地の中には滑り台が合体した小さいながらも楽しめる遊具などがあります。 

高野山桃山公園や駐車場完備の大きめな公園にはもう少し子供心をくすぐる遊具があったら助かり

ます。 

（３０代 女性） 

【公園緑地課 回答】 

我孫子市の公園は、年月が経過し、遊具を含む多くの施設が老朽化しており、既存の施設の修繕を

優先していることから、遊具を新設することは難しいのが現状ですが、遊具の更新の際には地元自

治会等と相談し、利用者のニーズにあった遊具の設置を心がけます。 

２７ 水の館までのバスを増やしてほしい 

（４０代 女性） 

【交通課 回答】 

今後は、水の館での農産物直売所等のオープンにより、利用増が見込まれますので、利用実態や希

望に応じて、バスを増便するよう路線バス事業者に要望していきます。 

２８ (アンケートに関しての意見だが字数で入らなかったので続き)わざわざ時間を費やして考えて送っ

たのに、結局水の館にするなら募集しないでほしい。 

（２０代 女性） 

【手賀沼課 回答】 

当該アンケートに際しては、大変多くの皆さまにご応募をいただき、ご指摘もごもっともと考えま

すが、四半世紀に渡り「水の館」という愛称で親しまれてきたこともあり、愛称を残してほしいと

のご意見が 10代から 70代までの幅広い年齢層からありました。 

市では、愛称検討委員会の各委員からのご意見も踏まえ、市長、副市長、教育長が熟考した結果、

「水の館」を継続して使用していくこととしましたので、ご理解ください。 

２９ 市民に対して消費は市内の店舗で買うように啓蒙して戴きたい。家屋のリフォームや塗装について

も補助金のことに加えて市内の業者利用による事業税向上に努めるように啓蒙してほしい。 

市政に対する提案については極力取り上げる姿勢が必要のように思います。弁解とか過去の習慣と

かで返答しないようにして市民の目線で改革・改善に取り組んだら良いと思います。 

（７０代 男性） 

【商業観光課 回答】 

市民に対して市内で買い物するように働きかけたいと思います。 

３０ 住宅地を車が抜け道に利用するため、子供たちが家の前で遊ぶのも危険。 

通り抜け禁止やスピード抑えてもらう呼びかけ看板や道路への書き込みはどこへ伝えたら考慮して

もらえますか 

（３０代 女性） 

【道路課 回答】 

駐車禁止や一方通行等の交通規制については、交通管理者の我孫子警察署が管轄しています。 

スピード落せや飛び出し注意等の呼びかけ看板については、市役所の市民安全課で行っています。 

スピード落せや飛び出し注意等の路面標示、また、カーブミラー等の道路付帯設備については、市

役所の道路課が行っています。 

３１ 飲食施設のデザインが、公共施設によくある無機質な感じではなく、温かみのある居心地のよい雰
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囲気になることを期待しています。 

（３０代 女性） 

【農政課 回答】 

飲食施設では、我孫子産のお米と旬の野菜を使用した料理やデザート、コーヒーなどを提供します。

また、飲食施設にはオープンデッキを併設しており、手賀沼を眺めながら飲食をお楽しみいただけ

ます。オープンしましたら是非お越しください。 

３２ 

 

税金関係をお願いしたい。 

（６０代 男性） 

【秘書広報課 回答】 

ご意見ありがとうございます。具体的な内容を教えていただければ、担当課から回答させていただ

きます。 

３３ ロピアを我孫子市内に誘致してほしい。 

（３０代 女性） 

 

３４ やはり今年も年度末になって工事が始まったなと思っています。 

（４０代 女性） 

【道路課 回答】 

市では、工事時期の調整や同一個所を何度も工事をすることがないよう毎年５月に道路占用者会議

を開催しています。会議の中で各占用者に対して、年度末に道路工事が集中しないようなるべく工

事期間が平準化するように指導していきます。 

 

３５ web上の情報を充実して欲しい 

（４０代 男性） 

【秘書広報課 回答】 

市民の皆様に分かりやすい情報を掲載するよう、今後も各課と調整しホームページの充実を図って

まいります。 

３６ 水の館オープンに際し親水広場一帯をどのような自然環境・施設にしたいとお考えですか。沼南道

の駅に対応するための具体的施策はあるのですか。整備面でいえば 1.漁協周辺の整備改修整頓、2.

駐車場トイレの改修、3.じゃぶじゃぶ池の解放、4.遊覧船発着整備等 

（６０代 男性） 

【手賀沼課 回答】 

水の館が立地する親水広場周辺は、市民の散策やジョギングの場として、また、子どもたちの環境

学習の場として広く利用されている他、ジャパンバードフェステバルなど大きなイベント会場とし

ても利用されています。リニューアル後の水の館には、これまでの機能に加え、農業拠点施設とし

て農産物直売所やレストランが併設されることから、市内農業の振興を図っていくとともに、地産

地消の推進にも寄与する施設となります。また、周囲には鳥の博物館や桃山公園など集客を見込め

る施設等があることから、今後は、水の館を拠点とした交流人口の拡大による賑わいを創出できる

ような地域づくりをすすめていきます。 

なお、親水広場以東の地域については、継続的に営農されている農地が点在している他、ヨシ原を

はじめとする水生植物が見られるなど、手賀沼の原風景が多く残されていることから、今後も、こ

れらを保全していきたいと考えています。 

沼南道の駅に対応するための具体的施策として、漁協周辺の整備改修については、現在、企画課が

中心となって策定をすすめている「高野山新田地区利用構想」の中で、利活用を検討することとし

ています。第 2駐車場トイレについては、河川区域内に立地することから、新設することが難しい
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ため、今後、改修を検討していきます。じゃぶじゃぶ池については、老朽化により濾過設備や循環

ポンプ等設備の不具合が生じ、池の水の汚れがひどく、子どもたちが水遊びできる状況にないこと

から、本年度現況調査を実施しており、30年度以降に実施設計、改修を実施したいと考えています。 

なお、遊覧船発着整備については、漁協桟橋が老朽化による傷みがひどく遊覧船の発着ができない

状況になったことから、平成 25年度に改修を実施しています。 

３７ 日頃からお世話になっております。我孫子市は、年に数回大きなイベントを実施しているにも関わ

らず、市外の方が行ってみたくなる商業施設が少ないように感じています。 

そして、高齢者も多くなっており税収のしくみづくりを市民と一緒に考えてみては？ 

（５０代 女性） 

３８ 水の館がリニューアルオープンするのは楽しみです。 

子どもが小学校に上がるくらいから、興味関心も薄れ、楽しいこともないイメージだったので期待

しています。 

（３０代 女性） 

【手賀沼課 回答】 

リニューアル後の水の館では、手賀沼の水質浄化や生き物などに関する展示物を一新するととも

に、農業拠点施設として、農産物直売所とレストランを併せて整備します。地元食材を活かした料

理やデザートを提供する他、レストランに併設するオープンデッキでは、料理を召し上がりながら

手賀沼の眺望をお楽しみいただけます。 

また、プラネタリウムについては、これまでの「光学式」による従来の星空解説に加え、手賀沼に

昇る太陽や沈む太陽、太陽系や銀河系をパノラマ的に見渡せるなど、広範囲な映像をダイナミック

に映し出すことができる「デジタル式」プラネタリウムを導入しますので、是非、足をお運びくだ

さい。 

 

３９ 昔どおりの縦割り体制です。ホームページはちっとも住民参加になっていません。 

とくにリタイアしたひとがワンストップで分かる情報が必要です。 

ウェブサイトの設計も少しもかわりません。検索回数も出ていません。住民満足度もありません。 

（８０代 男性） 

【秘書広報課 回答】 

市民の皆様が分かりやすいホームページになるように努めています。今後も、更に分かりやすいホ

ームページになるよう各課と調整し、ホームページの充実を図ります。 

４０ 名戸ヶ谷あびこ病院の小児科の先生がひとりになります。救急のときはまず外科の先生がみるかも

しれないと言われました。我孫子市にしっかりした施設で救急をうけいれる小児科がほしいです。

救急なのに取手にいくのはアナフィラキシー経験の子供をもつ親としては不安で仕方ありません。

どうか小児科の救急を安心して受け入れてくれる病院を作ってください。 

（３０代 女性） 

【健康づくり支援課 回答】 

名戸ヶ谷あびこ病院においては小児科の体制を元に戻すため、現在小児科医の確保に努めていると

伺っています。当面の間、ご心配をおかけしますがご理解いただきますようお願いいたします。な

お、名戸ヶ谷あびこ病院では２４時間３６５日小児も含めて全ての救急を受け入れ、小児科医師と

もオンコール※で連携をとりながら対応しています。また、救急医療体制については、地域の限ら

れた医療資源と広域的に連携していくことが重要であると市では考えています。 

（※オンコール：携帯電話・タブレット等で常に連絡をとり対応できる体制） 

 


